



Ein großer Tag für die Kleinen

Med Uni & KAGes eröffneten feierlich die neue Kinderbetreuungseinrichtung.

Am 01. Oktober 2014 wurde die gemeinsame Kinderbetreuungseinrichtung der Med Uni Graz und der KAGes feierlich eröffnet. Nach den Festansprachen von Mag. Gebhard Falzberger, Betriebsdirektor am LKH-Univ. Klinikum Graz, Univ.- Prof. Dr. Josef Smolle, Rektor der Medizinischen Universität Graz, Univ.- Prof. Dr. Hans Sünkel, Mitglied des Universitätsrats der Medizinischen Universität Graz, Univ.-Prof. Dr. Hellmut Samonigg, Programmbeauftragter des Med Campus, Dipl.-KHBW Ernst Fartek, MBA, KAGes-Vorstand für Finanzen und Technik, Mag. Christopher Drexler, Landesrat für Gesundheit und Pflegemanagement, Wissenschaft und Forschung einschließlich Fachhochschulen folgte die Segnung durch Pfarrer Mag. Bernd Oberndorfer und Pfarrer Mag. Herwig Hohenberger. Musikalisch umrahmt wurde der Festakt durch den „Skating Amadeus Chor“ von Univ.-Prof. Dr. Marguerite Dunitz-Scheer und den KAGes Kindergarten. Im Anschluss hatten die Gäste die Möglichkeit, die neuen Räumlichkeiten zu besichtigen.

Einige Impressionen:











Wednesday, 01. October 2014